
Erzgebirge Aue
Beitrag von „soerenrudi“ vom 27. März 2012, 10:44

Zitat von Plerchi 

Das ist ein Protestpost dagegen, dass der Fürthfred immer oben ist.

Mir wäre das Feilchen lieber in Liga 1

:hoch::hoch::hoch:

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/7365-erzgebirge-aue/?postID=1029212#post1029212
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